
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA
II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 17 del 18/03/2022

L'anno duernilaventidue, il giorno 18 Marzo, regolarmente convocata alle ore 12:15, si è riunita la II Com

missione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del 

giorno:

1) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

2) Stato di fatto del mercato ortofrutticolo sito nella zona artigianale e prospettive per il suo utilizzo;

3) Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di carni 

bovine, suine e ovine.(Mattatoio)

4) Presa d’atto della Relazione sul controllo strategico 2020;

5) Art. 30 D.LGS 18/08/2000 n.267 - Approvazione convenzione per la gestione in forma associata dei 

servizi e degli interventi sociali e socio-sanitari nel distretto socio-sanitario 28.

6) Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

Miano Sebastiano Presidente 12:35 13:15

Bartolotta Fabiana Vice Presidente 12:35

Campo Raffaella Componente 12:30 13:15

Giunta Carmelo Componente ASSENTE

Perdichizzi Francesco Componente 12:30 13:15

Pino Tommaso Componente 12:30 13:15

Torre Ilenia Componente ASSENTE

Il Presidente dopo aver accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta in seconda convocazione alle ore 
12:345. Svolge la funzione di Segretario il consigliere Bartolotta.
Si procede ad inserire un nuovo punto all’ordine del giorno individuato al numero 5 dell’elenco "Art. 30 
D.LGS 18/08/2000 n.267 - Approvazione convenzione per la gestione informa associata dei servizi e degli 
interventi sociali e socio-sanitari nel distretto socio-sanitario 28 ”.
Interviene il componente Perdichizzi, il quale ritiene sia fondamentale approfondire lo studio inerente 
l’adozione del verde pubblico. A tal proposito ritiene opportuno rivedere il regolamento vigente e se oppor
tuno apportare eventuali modifiche allo stesso.
Si riprende la trattazione del punto all’ordine del giorno n.4 “ Presa d’atto della Relazione sul controllo 
strategico 2020”. Dalla lettura inerente gli obiettivo strategico, si evince che la Corte dei Conti ha rilevato dei 
disavanzi di competenza, di cassa insieme ad una serie di cricità tali da imporre il ricorso al piano di riequi
librio finanziario pluriennale. Nonostate tali criticità, l’Ente ha sempre rispettato il patto di stabilità interno. 
Dopo breve dibattito, si mette in votazione la delibera che viene esitata con i voti favorevoli dei Consiglieri 
Miano,Perdichizzi, Pino, Bartolotta e con l’astensione del Consigliere Campo.
La delibera viene esitata favorevolmente.
Alle ore 13:15 la seduta è tolta.
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